

# POLSEK

## Putra BOMA Bojonegoro Jadi Juara di Kejurprov Bola Voli U-17

Achmad Sarjono - POLSEK.ID

Jun 1, 2024 - 19:16



BOJONEGORO - Bertempat di GOR Dabonsia Bojonegoro, tim Bola Voli Putra BOMA U-17 pada babak final berhasil menjadi Juara 1 pada Kejurprov Bola Voli U-17.

Club Bola Voli Putra BOMA Bojonegoro berhasil menyisihkan lawan - lawan

selama mengikuti kegiatan Kejuaraan Bola Voli Antar Club U-17 pada pertandingan final Putra BOMA yang mengalahkan Mitra Utama Kediri.

Selain Juara , Pemain Putra BOMA juga meraih gelar pemain terbaik putra atas nama Ar Ramadhan Ghozali Putra.

Menurut Koordinator Putra BOMA Bojonegoro Imam Ghozali, M.Pd, Putra BOMA pada kejuaraan kali ini tampil dengan kekuatan penuh dan persiapan latihan yang terukur dan semangat untuk meraih juara.

"Alhamdulillah ini adalah berkah dari Allah SWT, ini merupakan karunia bagi pecinta bola voli di Bojonegoro. Ini merupakan sejarah buat Bojonegoro, " tutur Imam Ghozali.

Ghozali juga berharap doa restu dari masyarakat Bojonegoro, sekaligus untuk bekal timnya dalam rangka menyongsong Kejurnas Bola Voli.

"Mohon do'a restunya untuk Kejurnas nanti, " pungkasnya.

Kejuaraan Bola Voli Antar Club U-17 yang diikuti oleh 44 tim Putra dan 49 club Putri ini juga dijadikan sebagai ajang untuk persiapan Kejuaraan Nasional (kejurnas) antar klub dan sukses prestasi serta sukses pembinaan.

Hal itu dikatakan oleh Ketua Umum Pengprop PBVSI Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto Msi yang juga Kapolda Jawa Timur, melalui Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto selaku Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim saat menyaksikan pertandingan bola voli di Bojonegoro, Sabtu (1/6).

Kombes Pol Dirmanto juga mengatakan bahwa kejuaraan ini bertujuan untuk meningkatkan iklim pembinaan di Pengprov PBVSI Jatim.

"Ini merupakan program jangka panjang mulai usia dini dan pengkaderan atlet bola voli Jatim," ujar Kombes Pol Dirmanto usai menyerahkan Piala kepada pemenang di GOR Dabonsia Bojonegoro.

Menurut Kabidhumas Polda Jatim ini, Kejurprov junior tersebut juga dijadikan sebagai ajang untuk persiapan Kejuaraan Nasional (kejurnas) antar klub dan sukses prestasi serta sukses pembinaan.

"Kejurprov ini untuk mencari bibit-bibit atlit atau klub yang bagus dan berprestasi yang nantinya akan mewakili Jawa Timur dalam event kejuaraan bola voli tingkat Nasional," kata Kombes Dirmanto selaku Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim.

Peserta kejurprov bola voli ini adalah klub bola voli yang terdaftar pada Pengkot/Pengkab setempat, dan direkomendasi oleh Pengurus PBVSI Kota/Kabupaten.

"Klub Putra dan Putri yang masuk grand final akan mewakili Jawa Timur pada kejurnas bola voli U-17 antar klub bulan Juli mendatang di Jogyakarta," pungkas Kombes Dirmanto.

Sebagai informasi, pada Kejurprov Bola Voli U-17 ini, pemenang klub Putri diarahi oleh Jenggolo Sidoarjo.

Juara kedua oleh tim Putri, Angkasa Tulungagung dan ketiga diraih oleh klub Petrokimia Gresik.

Untuk tim Putra juara kesatu diraih oleh Boma Bojonegoro, juara kedua Mitra Utama Kediri dan Gunung limo Pacitan. (\*)